



Un socio global

MIREMAR S.A.



La historia de Miremar comienza con la visión de su fundador en el año 1999. Desde sus inicios la empresa se destacó por su compromiso con la palabra dada que le otorgó un invalorable capital de confianza entre sus clientes. La coherencia y constancia en esta forma de ser y hacer le fueron abriendo puertas para integrar alianzas con empresas internacionales del mismo rubro que permitieron asegurar sus servicios. Esta actitud fue determinante para obtener la certificación otorgada por la Asociación Internacional del Transporte Aéreo (IATA), al cumplir cabalmente con todos los requisitos y exigencias hasta la actualidad. Hoy en su segunda generación, nuestra gestión empresarial e individual se basan en los mismos valores originales, la misma actitud y compromiso adaptados a una nueva realidad más compleja y en continua transformación.

Visión

La estrategia y gestión operativa de Miremar S.A. se guían por el principio del crecimiento estable y sostenible. Por ello sabemos que la experiencia profesional, el poder de innovación y la proximidad con nuestros socios comerciales son tareas continuas de fundamental importancia. A través de nuestro programa de visión estratégica nos hemos enfocado en el contexto de la seguridad: ya sea en nuestra vida privada, en nuestro trabajo o en los negocios estamos comprometidos en satisfacer esta necesidad humana básica. Es así que nos hemos fijado la meta de ser "un socio global para un mundo más seguro". Un paso importante en esta dirección es implementar el programa de Operador Económico Calificado (OEC) en nuestra organización. Al integrarnos a este programa nos sumaremos a otras empresas y organizaciones en el mundo que creen en una sociedad más solidaria, abierta y optimista. Tomamos la decisión de empezar este desafío convencidos de que el éxito es el resultado del trabajo en equipo. Es por esta razón que compartimos nuestra visión con nuestros colaboradores, clientes y amigos para que nos acompañen en este camino y formen parte de esta propuesta; cumpliendo cada con su misión corporativa, respaldando la seguridad en los cielos, mares y caminos del mundo.

Rossana Arcos – Santiago Rodríguez Directores de Miremar S.A.

Política de Seguridad

"Creemos en un mundo seguro de cooperación y confianza, donde el éxito se logra mediante el trabajo en equipo, en el que nuestro trabajo permita la conexión entre empresas y trabajo, ideas y personas. Esa será la base del mundo que queremos asegurar, donde nuestra disponibilidad y el enfoque personal de nuestros servicios representen una base sólida de apoyo al comercio internacional. Nuestros objetivos serán mensurables, rentables y enfocados en el desarrollo seguro de nuestro negocio y el de nuestros socios comerciales. Y de esta forma a través de nuestra experiencia técnica, operativa y comercial, brindaremos confianza, estando siempre allí donde nuestros clientes lo necesiten. Trabajaremos con vocación para sostener y asegurar este camino, cumpliendo con la normativa legal, combatiendo toda actividad vinculada al terrorismo, tráfico de armas, narcotráfico, o contrabando en nuestra operativa."

Rossana Arcos

Santiago Rodríguez



Nuestros objetivos

Ofrecemos experiencia y energía, combinando estos dos elementos para formar una operación optimizada y adaptada a las necesidades del cliente, basada en los siguientes objetivos:



Seguridad y confiabilidad



Capacidad profesional



Mayor eficiencia



Enfoque en el cliente



Actitud

Seguridad y confiabilidad

La confiabilidad y seguridad de nuestros servicios es el principal objetivo en su desarrollo, proporcionando un servicio de gestión de cargas optimizado, siempre acorde con los requisitos del cliente y en total conformidad con los requisitos internacionales y las regulaciones nacionales aplicables.



Capacidad Profesional

La responsabilidad adquirida exige fortalecer nuestras competencias técnicas y aprovechar racionalmente la experiencia. Conscientes de que el valor más importante en una organización son las personas, buscamos crear las condiciones que faciliten nuestro desarrollo personal y profesional. Asimismo deseamos obtener de nuestros socios comerciales la máxima capacidad profesional y una probada vocación de servicio.



Mayor eficiencia

Ocupar una posición de liderazgo como agente de carga internacional y ser la primera opción de sus clientes nos exige encontrar el punto de equilibrio entre menor costo y más prestaciones. La mayor eficiencia de nuestros servicios se enfocará en las oportunidades del mercado y en los avances tecnológicos del manejo de información, ofreciendo un servicio moderno, contemporáneo.



Enfoque en el cliente

La transferencia de productos ofrecida por Miremar se fundamenta en una red de carga con conexiones internacionales de alta seguridad. Pero nuestro servicio está orientado con un espíritu pragmático y emprendedor, nos centramos ante todo en el individuo detrás del cliente, porque entendemos que cada cliente es diferente y su conocimiento nos brinda seguridad.



Actitud

Nuestra actitud hace la diferencia y es la base para alcanzar nuestros logros.

Por ello nuestra disponibilidad al trabajo constituye una fuerza clave para Miremar permitiendo aprovechar las sinergias de nuestros clientes adaptándonos a las nuevas oportunidades, reduciendo las incertidumbres, amortiguando las fluctuaciones de la economía en nuestro rubro de negocios.





Iata Cargo Agent 94-1 0022
Terminal de Cargas · TCU · Of. 203
Aeropuerto de Carrasco
Ph/Fx: ++ 598 2606 0625
Montevideo-Uruguay